



INTERNATIONAL
BUSINESS
COUNCIL

Еженедельник новостей МДС

События за 13 – 17 февраля 2017 г.

14 февраля

Дорожную карту по развитию предпринимательства разработают с участием бизнеса

МДС принял участие в круглом столе, организованном Министерством экономики КР для обсуждения актуальных вопросов развития бизнеса и выработки предложений по улучшению условий ведения бизнеса в рамках членства КР в ЕАЭС. Во встрече участвовали заместитель министра экономики Данияр Иманалиев, представители государственных органов и бизнес-сообщества. Участники рассмотрели опыт соседних стран по развитию предпринимательства на примере фонда развития предпринимательства Казахстана (ДАМУ). Решено, что следует разработать двухгодичную дорожную карту по развитию предпринимательства в КР совместно с представителями бизнес-сообщества.

[Подробнее](#)

15 февраля

МДС озвучил вопрос вмешательства госорганов в судебные расследования

МДС принял участие во встрече руководства Государственной службы по борьбе с экономическими преступлениями (ГСБЭП) с бизнес-сообществом. Председатель ГСБЭП Замирбек Осмонов сообщил о твердом намерении бороться с коррупцией в возглавляемой им структуре. Представители бизнеса сообщили о нареканиях к работе Таможенной службы, профильных госорганов в строительном секторе и архитектуре, в частности, при подключении к инженерным сетям. Заместитель исполнительного директора МДС Данияр Медеров задал вопрос Замирбеку Осмонову об отношении к инициативе его предшественника, который направил письмо председателю Верховного Суда КР, в котором указал список дел, находящихся на рассмотрении в судах КР по экономическим делам, с просьбой оказать содействие в принятии «правильных» решений в пользу государственного бюджета. Замирбек Осмонов ответил, что он даст задание рассмотреть этот документ и в случае его противоречия законодательству он будет отозван.

Замирбек Осмонов пообещал решить вопросы, озвученные бизнесом. «Если будут попытки незаконных

IBC Weekly News

Events of February 13 – 17, 2017

February 14

Enterprise Development Roadmap will be developed with business participation

IBC took part in a roundtable organized by the Economy Ministry to discuss topical issues of business development and make proposals to improve the business environment within Kyrgyzstan's membership in the Eurasian Economic Union. The meeting was attended by Deputy Economy Minister Daniyar Imanaliev, representatives of government agencies and the business community. The participants reviewed the experience of neighboring countries to develop business on an example of entrepreneurship development fund of Kazakhstan. The meeting participants decided to draft a two-year roadmap on the development of entrepreneurship with participation of the business community.

[More](#)

February 15

IBC raises the issue of intervention of government agencies in the judicial investigation

IBC participated in a meeting of the State Service for Combating Economic Crimes (SSCEC) with the business community. SSCEC Chairman Zamirbek Osmonov stated his firm intention to fight corruption in the SSCEC. Business representatives complained about the work of the Customs Service, the state bodies in the construction sector and architecture, particularly when connecting to utility networks. IBC Deputy Executive Director Daniyar Mederov asked Zamirbek Osmonov about his attitude to the initiative of his predecessor, who sent a letter to the Chairman of the Supreme Court of the Kyrgyz Republic. The letter included a list of cases pending in the Kyrgyz courts for economic affairs, with a request to assist in making the 'right decisions' in favor of the state budget. Osmonov said that he would charge his employees to review the document and if it is contrary to the law, it will be withdrawn.

Osmonov promised to solve the issues raised by business. "If there are attempts of illegal intervention on the part of state bodies in relation to

вмешательств со стороны госорганов в отношении бизнеса, пишите нам и звоните по телефону доверия 195», сказал глава ГСБЭП. Встречи руководства ГСБЭП с бизнесом решено сделать регулярными.	business, please write us or and call the hotline 195," the SSCEC head said. Meetings with business will be regular, he added.
16 февраля Гостевая беседа в Академии ОБСЕ Исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков выступил с лекцией для студентов курса экономического управления и регулирования Академии ОБСЕ в Бишкеке. Аскар Сыдыков рассказал о регулятивной реформе, проводимой в Кыргызстане в рамках проекта ОБСЕ и о сотрудничестве МДС с проектом. Он рассказал студентам о причинах и процессе пересмотра и совершенствования законов и нормативных правовых актов в стране, а также ответил на вопросы студентов. Во встрече участвовали студенты из Кыргызстана, Казахстана, Монголии, Афганистана, Таджикистана и Узбекистана, некоторые из них имеют опыт работы в правительстве или бизнесе. Заседание правления МДС Правление МДС обсудило итоги деятельности ассоциации за декабрь 2016 года и январь 2017 года, а также планы на ближайшие месяцы. Заслушав отчет, правление отметило хорошие результаты работы исполнительного органа.	February 16 Guest talk at OSCE Academy IBC Executive Director Askar Sydykov delivered a lecture for students of the course on Economic Governance and Regulation at the OSCE Academy in Bishkek. Sydykov spoke about Regulatory Impact Assessment and IBC cooperation with the OSCE Systematic Regulatory Review project. He told the students about business regulations in Kyrgyzstan and the process of review and improvement laws and legal normative acts in the country and answered the students' questions. Students from Kyrgyzstan, Kazakhstan, Mongolia, Afghanistan, Tajikistan, and Uzbekistan took part in the meeting, and some of them have been working in government or business. IBC Board Meeting The IBC Board discussed the results of association's activity for December 2016 and January 2017, as well as the next few months' agenda. Commenting on the report, the Board noted the good performance of the executive body.
17 февраля Презентована Стратегия развития Жогорку Кенеша до 2021 года МДС принял участие в конференции, на которой была презентована Стратегия развития Жогорку Кенеша КР до 2021 года. В работе конференции приняли участие руководство и депутаты парламента, главы дипломатических представительств, международных организаций и проектов, представители бизнес-сообщества. Приоритетным направлением Стратегии является совершенствование представительской, законодательной, контрольной, аналитической и международной деятельности Жогорку Кенеша. Подробнее Рабочая группа разработает предложения по усилению роли бизнес-ассоциаций МДС принял участие в первом заседании межведомственной рабочей группы по разработке проектов нормативных правовых и иных актов, направленных на усиление роли бизнес-ассоциаций. Основной задачей РГ является выработка предложений по усилению роли бизнес-ассоциаций в КР и объединение их в определенных отраслях экономики и видах экономической деятельности. На сегодняшний день только 17% предпринимателей являются членами бизнес-ассоциаций, в то время как в стране насчитывается около ста объединений	February 17 The Parliament Development Strategy until 2021 presented IBC took part in the conference to present the Development Strategy of the Jogorku Kenesh of the Kyrgyz Republic until 2021. The conference was attended by the Parliament leadership and members, heads of diplomatic missions, international organizations and projects, and representatives of the business community. The Strategy aims to improve representative, legislative, control, analytical, and international activities of the Jogorku Kenesh. More The working group will develop proposals to strengthen the role of business associations IBC participated in the first meeting of the interdepartmental working group to draft regulatory and other legal acts aimed at strengthening the role of business associations. The main WG task is to develop proposals to strengthen the role of business associations in the Kyrgyz Republic and their integration in certain sectors and economic activities. Only 17% of entrepreneurs are now members of business associations, while there are about a hundred of business associations in the country. As a result, there are no consolidated

предпринимателей. В этой связи необходимы консолидированное мнение и качественный государственно-частный диалог. Подробнее	opinion and quality public-private dialogue in the country. More
Новости членов МДС МegaCom удостоен звания «Лучший налогоплательщик Кыргызстана» Государственная налоговая служба Кыргызстана определила лучших налогоплательщиков страны, среди которых ЗАО «Альфа Телеком» (товарный знак MegaCom) как лучшее предприятие в сфере торговли и услуг. 17 февраля на заседании коллегии ГНС прошла церемония награждения. Компания MegaCom награждена за значительный вклад в развитие экономики, активное участие в формировании доходной части бюджета, добросовестное исполнение налогового законодательства по результатам за 2016 год. Подробнее Банк «Бай-Тушум» выступил спонсором национального конкурса рисунков в рамках Global Money Week 2017 В рамках 6-й Всемирной недели денег объявлен национальный конкурс рисунков, спонсором которого выступил Банк «Бай-Тушум». Приглашаем детей от 7 до 17 лет принять активное участие и получить денежные призы. Конкурс проводится с целью повышения уровня финансовой грамотности и привлечения внимания детей и молодежи к необходимости учиться управлять деньгами, ставить цели и разрабатывать финансовые планы на будущее. Работы отправлять не позднее 17:00 10 марта 2017 г. по адресу: г. Бишкек, ул. Уметалиева, 108. Офис Института политики развития, тел.: 0 (312) 976 530 (31, 32, 33, 34). Подробнее	News from IBC members MegaCom awarded the Best Taxpayer of Kyrgyzstan title On February 17, the State Tax Service of Kyrgyzstan announced the best taxpayers in the country including Alfa Telecom CJSC (MegaCom trademark) as the best in the field of trade and services. MegaCom was awarded for its significant contribution to the economy, active participation in the formation of the national budget revenue, and conscientious performance of tax legislation on the results for 2016. More Bai-Tushum Bank sponsors the national drawing contest under the Global Money Week 2017 A national drawing contest was announced to be held during the sixth Global Money Week and sponsored by Bai-Tushum Bank. We invite children at the age of 7 to 17 to actively participate and get money prizes. The contest is held with the aim of enhancing financial literacy and attracting children's and youth's attention to the necessity of learning how to manage money, set goals and develop financial plans for the future. The works should be submitted not later than 5:00 p.m., March 10, 2017 at: 108, Umetaliev str., Bishkek, the Development Policy Institute office, tel.: 0 (312) 976 530 (31, 32, 33, 34). More
Вниманию членов МДС 7-й инвестиционный форум пройдет в Дубае, ОАЭ 2-4 апреля Государственное агентство по продвижению инвестиций и экспорта при Министерстве экономики Кыргызской Республики сообщает, что с 2 по 4 апреля 2017 года во всемирном торговом центре Дубая состоится 7-й инвестиционный форум Annual Investment Meeting (AIM) на тему: «Международные инвестиции - путь к конкуренции и развитию». Форум проводится на ежегодной основе под патронажем шейха Мухаммада бин Рашид Аль Мактума – Вице-президента, Премьер-министра ОАЭ и Правителя Дубая. Подробнее Конкурс на соискание премий по качеству объявлен в сфере туристических и гостиничных услуг	Information for IBC members The seventh Annual Investment Meeting will be held on April 2-4 in Dubai, UAE The Investment and Export Promotion Agency under the Ministry of Economy of the Kyrgyz Republic informs that the seventh Annual Investment Meeting (AIM) will be held on April 2-4, 2017 at the Dubai World Trade Centre. This time the topic is 'International Investment, Path to Competitiveness & Development'. The Forum is held annually under the patronage of Sheikh Mohammed bin Rashid Al Maktoum, UAE Vice President, Prime Minister and Ruler of Dubai. More Competition for quality award announced in

Совет по присуждению премий Кыргызской Республики по качеству объявляет конкурс «Стандарты качества и безопасности: путь к высокому уровню жизни!» на соискание премий КР по качеству на 2017 год в сфере туристических и гостиничных услуг. Напомним, МДС входит в состав Совета. Подробнее Общественный фонд родителей детей-аутистов нуждается в помощи Средства, собранные на благотворительном фестивале «Кыргызстан – страна горных лыж и зимнего отдыха», были направлены в Общественный фонд родителей детей-аутистов «Рука в руке». Общими усилиями организаторов и отдыхающих было собрано 232 000 сомов. Организаторами мероприятия стали Секретариат Совета по развитию бизнеса и инвестициям при Правительстве КР, Торгово-промышленная палата КР, Ассоциация выпускников JICA, Международный деловой совет, Американская торговая палата в КР, Союз пешеходного туризма совместно с Департаментом туризма при Министерстве культуры, информации и туризма КР и другие ведущие бизнес-ассоциации. Уважаемые члены и партнеры МДС! Обращаемся к Вам с просьбой оказать посильную помощь в сборе средств на строительство спортивной площадки для детей-аутистов. Подробнее ТПП проведет практический курс по HACCP Центр бизнес-образования Торгово-промышленной палаты КР приглашает на курсы по системе менеджмента безопасности пищевых продуктов (СМБПП). Курсы «Разработка и внедрение принципов HACCP (по ISO 22000:2005) на предприятиях пищевой промышленности» для представителей молочной отрасли пройдут с 1 по 3 марта 2017 в конференц-зале ТПП по адресу г. Бишкек, ул. Киевская, 107 (3-й этаж). Обращаться по тел.: 901 520, 0558 010 688.	tourism and hospitality services The Council for Awarding with Quality Prizes of the Kyrgyz Republic has announced a competition "The quality and safety standards, the path to the high standard of living" for 2017 in the field of tourism and hotel services. IBC is a member of the Quality Awards Council. Public association of parents of autistic children needs help The money raised at the charity festival "Kyrgyzstan, the country skiing and winter holidays" has been allocated to the Hand in Hand Public Foundation of parents of autistic children. The organizers and participants of the festival raised 232,000 soms. The Business Development and Investment Council under the Government, the Chamber of Commerce and Industry, the Association of JICA Alumni, International Business Council, AmCham, Hiking Union in conjunction with the Tourism Department under the Ministry of Culture, Information, and other leading business associations organized the charity event. Dear IBC members and partners, we kindly ask you to render possible assistance in raising funds for the construction of sports facilities for autistic children. More CCI conducts training on HACCP Center for Business Education under the Chamber of Commerce and Industry of the Kyrgyz Republic invites you to participate in the training on the Food Safety Management System (FSMS). Training "Development and implementation of the HACCP principles (according to ISO 22000: 2005) in the food industry" for representatives of the dairy industry will be held on March 1-3, 2017 at the CCI conference hall: 107, Kievskaya str. (3rd floor), Bishkek. Tel.: 901 520, 0558 010 688.
МДС в СМИ Статья о выступлении исполнительного директора МДС Аскара Сыдыкова на первом Совете по развитию бизнеса и предпринимательства при Торага Жогорку Кенеша КР опубликована в национальной газете «Слово Кыргызстана» за 15 февраля, а также на сайте газеты ссылка. В этом же номере газеты на стр. 11-12 опубликовано мнение МДС о по вопросу введения таможенных пошлин на вывоз концентратов драгметаллов из КР. Статья «МДС подготовил два пакета предложений к проекту Налогового кодекса» опубликована аналитическим ресурсом Vesti.kg ссылка и ИА «Кабар» в разделе «Аналитика» ссылка. 14 февраля заместитель исполнительного директора МДС Данияр Медеров выступил в программе новостей	IBC in the media An article about presentation of the IBC Executive Director Sydykov at the first meeting of the Business Development and Entrepreneurship Council under Jogorku Kenesh Speaker was published by Slovo Kyrgyzstana national newspaper link. An article with IBC opinion on the feasibility of construction of gold processing plants in Kyrgyzstan was also published in this issue (pages 11-12). An article "IBC has drafted two packages of suggestions to the draft Tax Code" was published by Vesti.kg analytical resource link and Kabar news agency in the Analytics section link. On February 14, IBC Deputy Executive Director Daniyar Mederov participated in the news program of the EITR TV channel to comment on the benefits

канала ЭлТР с комментариями по преимуществам статуса ВСП+ (Всеобщей системы преференций). Передача была подготовлена в связи с визитом Президента КР Алмазбека Атамбаева в Бельгию. Подробнее 16 февраля исполнительный директор МДС Аскар Сыдыков выступил в еженедельном экономическом обзоре «Капитал», который транслируется на ОТРК. Одной из тем выпуска стали новые правила регистрации автомобилей, которые вступили в силу 12 февраля.	of the GSP+ status. The news was prepared in connection with the visit of Kyrgyz President Almazbek Atambayev to Belgium. On February 16, IBC Executive Director Askar Sydykov participated in the Capital.kg weekly economic review broadcasted by the National TV and Radio Corporation. Participants discussed the new rules for vehicle registration, which entered into force on February 12.
Встречи с членами МДС 13 февраля представители МДС и Динара Кан, финансовый директор и главный бухгалтер ЗАО «Джубили Кыргызстан», обсудили проект новой редакции Налогового кодекса КР, в частности, вопросы кредитного страхования. 14 февраля представители МДС и «Борсан Констракшн» обсудили работу, проведенную МДС в строительной отрасли в 2016 году, а также проблемы отрасли, в частности, связанные с получением различных разрешений. 14 февраля МДС и генеральный менеджер Национального Банка Пакистана Амин Мухаммад рассмотрели вопросы банковского сектора и перспективы сотрудничества в рамках МДС. 17 февраля представители МДС обсудили с генеральным директором ЗАО «Кока-Кола Бишкек Боттлерс» Жен Кандемиром и генеральным директором ОсОО «Пласформ» Первиз Хазаром состояние инвестиционного климата в стране и новые пути взаимодействия в рамках МДС.	Meetings with IBC members On February 13, IBC representatives and Dinara Kan, Chief Financial Officer and Chief Accountant of Jubilee Kyrgyzstan JSC, considered the new draft Tax Code of the Kyrgyz Republic, in particular, credit insurance issues. On February 14, representatives of IBC and Borsan Construction discussed the work carried out by IBC in the construction industry in 2016, as well as the problems of the industry, in particular, related to obtaining various permits. On February 14, IBC and General Manager of the National Bank of Pakistan Muhammad Amin discussed the issues of the banking sector in Kyrgyzstan and cooperation prospects within IBC. On February 17, IBC representatives discussed with Director General of Coca-Cola Bishkek Bottlers JSC Can Kandemir and Director General of Plasmform LLC Perviz Hazar the investment climate in the country and new ways to interact.
События на 20 – 24 февраля 20 февраля представители МДС обсудят с заместителем министра экономики Баккельди Тюменбаевым комментарии МДС к проекту новой редакции Налогового кодекса КР.	Events for February 20 – 24 On February 20, IBC representatives and Deputy Economy Minister Bakkeldi Tyumenbaev will discuss the IBC comments on the draft new version of the Tax Code of the Kyrgyz Republic.
С уважением, Международный деловой совет Кыргызская Республика, 720011 Бишкек, ул. Абдрахманова, 191 Хаят Ридженси Бишкек, каб. 113 Тел: + 996 312 623801 Факс: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg	Best regards, International Business Council Office 113, Hyatt Regency Bishkek 191, Abdrakhmanov Str., Bishkek Kyrgyz Republic, 720011 Tel: + 996 312 623801 Fax: + 996 312 623394 office@ibc.kg www.ibc.kg